



◀石見銀山遺跡の町並みをきれいに

9月24日、友好都市である島根県大田市の、今夏世界遺産登録された石見銀山遺跡を訪れる「祝賀&エコツアー」が行われました。

時折激しく雨が降る中、「自然との共生」が評価されている石見銀山にちなみ、参加者たちは町の雰囲気に取りつつ、草取りやごみ拾いできれいな町並みづくりに協力しました。



Photo



▶大島小学校

新校舎が完成しました

校舎の老朽化に伴い改築工事をしてきた大島小学校で10月15日、落成式を開催しました。

天井高が8メートルある吹き抜けの多目的ホールで行われた式典では高木市長が「明るく活動的な学校として、子どもたちが心豊かに勉強できるような環境づくりを行った」とあいさつしました。



◀名月とともに

9月22日、中央公民館で「名月観賞の夕べ」が開催されました。

長唄、箏曲、銭太鼓、日本舞踊などが披露され、訪れた人は秋の夜のひとときを楽しんでいました。



▶ゆずりあい 笑顔でどうぞ

交通マナー

9月21日から30日まで、秋の交通安全市民運動が実施されました。

貫閲講堂では推進大会が行われ、市民約150人が参加。運転者代表ら7人が安全宣言を読み上げました。

また、6月の交通安全子ども自転車県大会で優秀賞を受賞した笠岡小学校児童による自転車の正しい乗り方の披露もありました。